

MINUTOS DE FAMA

Heraldo detuvo el Armagedón

G.M.

“¡Cuidado con Heraldo que es bueno para cabecear”, ordenaba desesperado, durante un córner, el portero de Armagedón, uno de los equipos top de la liga de San Carlos Apoquindo que ayer enfrentó al team del ministro Secretario General de Gobierno, Heraldo Muñoz, en el marco del lanzamiento del libro “La Patria Golondrina”, de Reinaldo Marchant.

“Con estos partidos yo me olvido de todo lo que ha pasado durante la semana, esta es una gran terapia”, aseguró el vocero del Ejecutivo antes de ingresar a la cancha de futbolito.

Muñoz no olvidaba aún el 4,2 que le puso El Mercurio como nota en su primer año de ministro, justo cuando en La Moneda se rumoreaba un eminente cambio de gabinete. “Son apretados ustedes para las notas”, masculló resentido a los reporteros de ese diario.



“Esta es una gran terapia”, aseguró el ministro Muñoz sobre sus partidos de fútbol, sobre todo cuando marca, como ocurrió ayer.

El equipo de Muñoz, que difícilmente promediaba menos de 50 años y que se construyó en torno a los amigos del autor del libro (el equipo se llamaba igual

que el texto), debió hacer frente a una poderosa escuadra que viene afiatándose desde hace varios años.

La diferencia se vio reflejada en

el marcador del primer tiempo. Armagedón 3, La Patria Golondrina 1, con el agravante de que el equipo del ministro no tenía reservas, a diferencia de sus rivales.

Sin embargo, la vieja guardia fue capaz de equipar el marcador en el complemento y, a dos minutos del final, Muñoz pudo por fin levantar el puño izquierdo para celebrar el gol del 4-3. “Lo agarré bien y maté con un tiro cruzado, rasante e imparable”, comentó más tarde por su remate desde fuera del área. Y aunque a la jugada siguiente les volvieron a empatar, Heraldo salió mucho más contento y sin rencor con sus evaluadores.

“Esa nota nos estimula a trabajar más fuerte en adelante. Lo importante es que pasé aprobado, aunque tengo que hacer esfuerzos. Está muy bien, es un buen desafío y son además dos décimas más de las que me puse yo hace un mes, lo que revela que soy muy estricto conmigo mismo”, aseguró.

Heraldo detuvo el Armagedón [artículo] G. M.

Libros y documentos

AUTORÍA

G. M.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Heraldo detuvo el Armagedón [artículo] G. M.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile